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Información del Acta del Consejo de Facultad de Ciencias e Ingeniería 

Sesión Ordinaria N°13 6.12.2024 

 

En conformidad al artículo 13 del reglamento de la Facultad, la sesión se realizó bajo la 

presidencia del decano Francisco Rumiche Zapata. 

Aprobación de Actas 

El acta correspondiente a la sesión del 8 de noviembre del 2024 fue aprobada sin 

observaciones. 

 

Orden del Día 

1. Cursos a ofrecerse en el Ciclo 2025-1 

El director de estudios Jorge Berrocal presento la relación de cursos-horarios del ciclo 2025-1 

propuesta por los directores de carrera, indicando que solo faltaría lo que corresponde a los 

cursos ofrecidos por la Universidad Peruana Cayetano Heredia (UPCH). 

Los señores consejeros consideraron que se debe consultar al director de carrera de ingeniería 

civil la posibilidad de ofrecer un mayor número de vacantes para los cursos electivos; de modo 

similar pudieron observar el ofrecimiento de muy pocas vacantes en los electivos de ingeniería 

geológica. Luego de ello, acordaron por unanimidad aprobar la propuesta con el 

correspondiente encargo al director de estudios de mejorar la cantidad de vacantes de los cursos 

electivos y verificar la cantidad de electivos que se precisan ofrecer para una mejor utilización 

de la infraestructura. 

2. Agradecimiento a la representación estudiantil 

Siendo la última sesión programada, el decano Francisco Rumiche expresó, a nombre de los 

profesores consejeros, el agradecimiento a la representación estudiantil por su activa 

participación en las sesiones, dado que culminan su labor a fin de este año y el consejo se 

renovará el próximo año con los nuevos representantes estudiantiles elegidos. 

VARIOS  

El decano Francisco Rumiche extendió sus saludos a todos los señores consejeros al estar 

próximo las fiestas de fin de año y de fin de las actividades 2024 en la universidad. 

 

No habiendo otro tema que tratar, los señores consejeros acordaron dar por concluida la sesión. 


